



冬休みを有意義に過ごしましょう

校長 村山 得太郎

あと7日で平成から令和になった年が終わり、令和2年を迎えます。保護者の皆様、地域の皆様、今年も学校教育にご支援・ご協力いただき感謝申し上げます。新年もよろしくおねがいいたします。

さて、今日は2学期の終業式です。保護者の皆様には先週、個人懇談で学校まで足を運んでいただき、ありがとうございました。冬休み中も子どもたちに励ましのお声かけをよろしくお願ひいたします。冬休みを迎えるに当たり、子どもたちには、今日の終業式で次のような話をしました。

1. 「1年の計は元旦にあり」『今年の振り返り』を行い、『新年の決意』を考える。
2. 安全に気をつけて行動する。 健康に過ごす。 しっかり運動する。
3. 宿題だけではなく、意欲的に学習する。学校の勉強だけではなく、社会での勉強も。
4. 家のお手伝いをしよう。大掃除や新年の準備など。自分のことは自分で！
5. スマホ・ゲーム機でのトラブルに注意しよう。

短い期間ですが、一日一日を有意義に過ごし、3学期の始業式に成長した姿が見られることを期待しています。



年末年始の主な予定

日	曜	週	行 事	部活	保健・体育	地域・PTA関係等
24	火		2学期終業式 給食終了			
25	水		冬季休業開始			
26	木					
27	金		学校閉鎖日			
28	土					
29	日					
30	月		学校閉鎖日			
31	火		学校閉鎖日			
1	水		元旦			
2	木		学校閉鎖日			
3	金		学校閉鎖日			
4	土					
5	日					
6	月					中学校授業開始
7	火		3学期始業式 SC			
8	水	生活チェック週間	給食開始 朝ラン開始 ブレジョイントプログラム3・4年・ジョイントプログラム5・6年 ~16日(木)		フッ化物洗口 身体計測4組	
9	木		木曜6校時		身体計測6年	すこやか
10	金		銀行振替日	鼓笛・陸上 パレー	身体計測5年	すこやか(3年交流)



朝休みランニング 1月 8日(水) ~ 2月 13日(木)
火・木・・・2・4・6年 水・金・・・1・3・5年
4組は交流学年に入る 8:20 ~ 8:25

生活チェック週間 1月 8日(水) ~ 1月 14日(火)
長期休暇明けの生活習慣をチェックし、気になるところは立て直しをすることで、子どもたちが健康的な学校生活を送れるようにします。



地域の方々との交流

～2年おいもパーティー・5年地域清掃・6年伝統文化体験～



11月・12月には地域の方々とたくさんの交流を行いました。

11月20日(水)・21日(木)の6年生「伝統文化体験」では、地域女性会の皆様に多数お越しいただきました。2日間に渡り、「生け花体験」「おばんざいづくり」「着付けとお茶体験」「水墨画体験」に取り組んだ子どもたち。普段はなかなか体験することができない伝統文化に触れ、たくさんのこと学ぶとともに、さらに伝統文化についてくわしく知りたいという意欲も湧いてきました。子どもたちには、日本に受け継がれる伝統を大切にすることをこれからも大事にしてほしいと思います。

6年生
伝統文化体験



11月27日(水)の5年生「地域清掃」では、地域女性会の皆様をはじめ、PTAの方々、また、伏見住吉幼稚園や住吉西保育園の年長さんたちと一緒に地域清掃に取り組みました。疏水沿いの道や大きな歩道、住吉公園などに落ちているごみや落ち葉を丁寧に拾い、校区をきれいにすることことができました。集まったゴミや落ち葉の多さに驚く子どもがたくさんいました。

5年生
地域清掃



12月9日(月)には、こちらも地域女性会の方に多数お世話になって、2年生「おいもパーティー」を行いました。朝から「早く食べたい。」と、子どもたちはやる気満々。あらかじめサツマイモをふかして、荒くつぶしておいた物が各グループに配されました。子どもたちもマッシャーでさらにつぶしました。その後、ラップを手に取り、一人ひとりがサツマイモの茶巾しづりを作りました。優しく教えていただき、女性会の皆さんと楽しいひと時を過ごしました。おいしくて、作り方も簡単だったので、「また家でも作ってみたいな」という感想が多く聞かれました。お礼に、歌「手のひらを太陽に」を歌い、喜んでいただきました。



2年生
おいもパーティー

5年生と6年生はこの学習のあと、総合的な学習の時間でそれぞれテーマをもって調べたりまとめたりする学習をしています。最後になりましたが、お世話になりました皆様、子どもたちの学習を支えていただきありがとうございました。

住吉学区事故防止・防火防災パレード

12月1日(日)、晴天の下、第52回住吉学区事故防止・防火防災パレードが開催されました。

今年も京都市消防音楽隊とカラーガード隊の皆様のすばらしい演奏や演技とともに、少年消防クラブの子どもたちが横断幕を持って先頭になり、各協力団体と学区の皆様と行進しました。

行進が終わり運動場に戻ると、京都市消防音楽隊の演奏とカラーガード隊の演技がありました。その一糸乱れぬ演奏と演技は本当にすばらしいものでした。最後に、本校の鼓笛バンド部「レインボースターズ」による演奏が行われました。この日のために練習してきた新曲も披露し、会場は賑やかな雰囲気で幕を閉じました。

今後もこの住吉学区が安心で安全なまちとして皆様とともに歩んでいけるようご協力をよろしくお願いします。お世話になった皆様、ありがとうございました。



がんばれ6年生！大文字駅伝大会

10月に行われた伏見西支部の予選を見事4位で通過し、2月9日(日)に行われる大文字駅伝大会に2年連続で出場することが決まりました。現在、6年生の選手は本大会に向けて練習に励んでいます。昨年PTA・地域の皆様からいただいた応援の横断幕を今年もプール東側に掲示しています。お通りの際にはご覧ください。



寒さに負けず
走ります！

